
- 1 - 
 

タウンミーティング記録 未来へつなごうふじみ野市 

 

日 時 平成 30 年 12 月 16 日（日）午後 2 時～3 時 30 分 

場 所 コンフォール霞ヶ丘集会所（霞ヶ丘自治会） 
参加者数 32 人 
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市 長 

水道の民営化について市としての見通しはいかがでしょうか。 
 

法律上は可決されましたが、市としては、民営化はまだ考えにあ

りません。水道は最重要インフラであるととらえていますので、今

後も慎重に検討を進めていきます。 

また、市の水道料金は県内でも安い方で、いただいている水道料

金と水を作る費用で言えば、逆ざや状態です。また、水道管の交換

に毎年 2 億円程度かかっており、保有資金を取り崩しながら運営し

ているため、料金改定については考え始めなくてはいけないと思っ

ています。 

 

昔と比べれば家や店は増えたようですが、まちに活気を感じるこ

とがなくなってきました。また、日本無線跡地が長らく空いてしま

っているのも気になります。 
 

子供優先のまちづくりを政策の柱に据えてやってきましたが、育
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児環境の整備が人口増につながっていると認識しています。 
子供の数が増えることや人と人のつながり、地域のつながりがま

ちの活気につながると思いますので、そういった点には今後も力を

入れていきたいと思います。 
また、日本無線跡地についてはイオンが購入しています。東京五

輪の影響で建築費用が嵩み、計画の軌道修正が図られたようで、再

来年の春竣工と聞いています。 
 

大井総合福祉センターでぴんしゃん体操に取り組んでいますが、

上福岡地域から循環ワゴンを利用すると往復で結構な金額がかか

ります。後期高齢者はせめて半額くらいにしていただければと思い

ます。 

 

そもそも循環ワゴンは旧大井で走らせていた循環バスを全市に

広げたものです。バスを小型化し台数の増加、運行エリアの拡大を

行い現在の運行状態になりました。 
運行エリアの拡大等により旧循環バスのときよりも赤字は拡大

していますが、市としては利益優先ではなく、福祉目的で走らせて

いるため赤字が拡大しても運行を続けています。 
運賃についてはご要望として承ります。 
関連して、西中央公園脇のデイサービスが市の介護予防センター

として来年４月オープンの予定となっています。健康寿命延伸に向

けた施設ですのでそういった活動にもぜひご活用いただきたいと

思います。 

 

上福岡パソコンクラブというボランティア団体としてフクトピ

アで活動をしていますが、パソコンはあるもののネット環境がない

ため整備をしてほしいと思います。 
 
公共施設内のネット環境の整備は重要であると理解しておりま

す。ご要望としてお受けします。 
 
前半部分では自治組織の加入率低下についてお話がありました

が、子育て世代としては労働や家事に注力せざるをえず、そうした

活動が億劫に感じてしまう部分もあったので考えさせられました。 
また、今日タウンミーティングに来たことでさまざまな世代が抱
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えている問題について知ることができて良かったと思いました。こ

うした場がより広く周知され、若い世代の参加者も増えると良いな

と思いました。 
 

誰もが自分の周りのことで精いっぱいな中ですが、公共はすべて

支え合いでできています。災害時などは特に支え合いの重要性を実

感するのだと思いますが、だからこそ平時からできる範囲での協力

をしていく。そうした機運を作っていかなくてはと思っています。 
また、タウンミーティングの参加についてお言葉をいただきあり

がとうございました。より広い世代、多くの方にご参加いただける

よう努力していきます。 

 

民生委員をしていますが、緊急連絡装置の必要性を感じる場面が

何度かありました。例えば 80 歳以上の希望者にはつけるなどして

ほしいと思います。 
 

かつては希望者にお渡ししていましたが、現在は病気の種別など

で利用者を限定しており、公的なお金ですべてやっていくのは難し

い部分もあります。どこまで実現できるかわかりませんが検討させ

ていただきます。 

 

霞ヶ丘団地内の防災無線は感度が悪いようで聞こえづらいです。

市境なのもあり、川越市のものは良く聞こえるのですが。 
 
市内各所で同様のお声をいただいています。基本的には窓が開い

ている状態で聞こえるかどうかが前提のつくりであります。音の反

響のため、建物が一つ増えるだけでも聞こえ方が悪くなることがあ

ります。今回のような相談があると、担当課で当該地の状況調査を

行っています。 
また、情報提供の多様化を図る観点から、放送内容をメールで受

け取れたり、電話で確認したりできるサービスもあるのでそちらも

活用いただければと思います。 
 


